

# Auf Schusters Rappen zu Titeln und Medaillen

**AUSZEICHNUNG** Der Gehsportverein ehrte seine erfolgreichsten Aktiven. Die Mannschaft holte den Süddeutschen Vize-Titel.

**REGENSBURG.** Bei der Jahresabschlussfeier des Gehsportvereins im Spitalgarten wurde bereits zum siebten Mal auf ein erfolgreiches Jahr zurückgeblickt. Dabei wurden die erfolgreichen Wettkampf-Sportler und die Jubiläums-Wanderer geehrt.

Beim Gehen gab es nach Angaben des Vereins den bisher größten Mannschaftserfolg mit dem Süddeutschen-Vizemeister-Titel im 20-km-Straßengehen. Fünf aktive Geher erreichten bei Deutschen, Süddeutschen und Bayerischen Meisterschaften in diesem Jahr drei Meistertitel. Bei insgesamt acht Podestplätzen gab es auch drei Medaillen, der Verein konnte auch einen neuen bayerischen Senioren-Rekord aufstellen.

Beim Wandern hatte der Gehsportverein zu den zehn monatlichen „Aus-Gehen“ noch 14 zusätzliche Touren im Programm. Dabei sind 34 verschiedene Teilnehmer in diesem Jahr mitgewandert. Am 19. Januar wurde die 1000. Teilnahme beim „Aus-Gehen“ und am 1. Mai die 100. Teilnahme bei allen Wanderungen mit dem Gehsportverein registriert.

Auch diverse Mehr-Tages-Touren hat der Verein durchgeführt. So wurde



**Urkunden gab es für diese erfolgreichen Gehsportler (von links): Josef Berzl, Susanne Kubicke, Georg Spandl, Georg Berzl, Ansgar Kühnapfel, Wolfgang Hammer, Ines Schlosser und Birgit Wagner**  
Foto: Verein

## DIE GEEHRTEN WETTKAMPF-SPORTLER

- **Christine Schmid:** 5. Platz Bayerische Meisterschaft 3000 m Halle
- **Josef Berzl:** Klasse M 60, 2. Deutscher Meister, 3000 m Halle, Bayerischer Meister, 20 km Straße, Bayerischer Meister, 10 000 m Bahn

- **Ansgar Kühnapfel:** Klasse M 50, 2. Bayerischer Meister, 20 km Straße, Bayerischer Meister, 10 000 m Bahn
- **Wolfgang Hammer:** Klasse M 60, 3. Bayerischer Meister 10 000 m Bahn, 4. Platz bei der DM 10 km Straße

vom 4. bis 7. Mai auf dem Jakobsweg von Eichstätt nach Augsburg (109 km, 1560 Höhenmeter) gewandert. Vom 3. bis 8. August war der Verein auf dem Jakobsweg von Fulda nach Veitshöchheim (171 km, 2680 hm) unterwegs. Insgesamt wurden 454 erlebnisreiche Kilometer mit 5800 Höhenmetern ge-

wandert.

Mit Urkunden wurden folgende Wanderer geehrt: Susanne Kubicke (1000. Teilnehmerin beim monatlichen „Aus-Gehen“), Georg Spandl (100. Teilnahme beim Wandern) und Birgit Wagner (25. Teilnahme beim monatlichen „Aus-Gehen“).